

Primeros impactos de Voces del Sur Global

Image not found or type unknown



Foto tomad de Prensa Latina

La Habana, 15 abr (RHC) La exitosa irrupción de Voces del Sur Global en el universo de la World Wide Web está hoy avalada por las estadísticas de Google Analytics que en las primeras tres semanas de funcionamiento reportó la visita de casi dos mil usuarios de 80 países de América, Europa, Asia, África y Medio Oriente.

Una fotografía de la arrancada muestra cifras prometedoras de un tráfico cuyos líderes están en el continente americano, con Cuba y Estados Unidos a la cabeza, seguidos de Trinidad y Tobago, Chile y Brasil, mientras resulta relevante el procedente desde Europa con un abarcador listado encabezado por Suecia, España, Italia, Francia e Irlanda.

Trabajos periodísticos de varios continentes convergen en la plataforma nacida a partir de la Conferencia Internacional Nueva Operación Verdad, organizada aquí en enero reciente por Prensa Latina, que desde sus inicios en 1959 ha impulsado la voz del Sur y cuyo liderazgo fue reconocido durante ese encuentro.

Las concentraciones de lectores por ciudades, hasta ahora, están lideradas por la capital cubana, escoltada en orden descendente por Forest City (Malasia), Lulea (Suecia), Santiago de Chile, Prineville (Estados Unidos), Dublin (Irlanda), Puerto España (Trinidad y Tobago), Río de Janeiro (Brasil) y Santo Domingo (República Dominicana).

Estos reportes cuantitativos reflejan una bienvenida a la iniciativa de reproducir en un solo sitio, y en su lenguaje original, una selección de textos publicados por disímiles medios internacionales que reflejan la visión de los silenciados por las corporaciones mediáticas dominantes de la comunicación planetaria.

A solo un click <https://vocesdelsur.prensa-latina.cu/>, los internautas pueden acceder a esta nueva propuesta que engloba textos en español, inglés y portugués, donde profesionales del periodismo abarcan la realidad actual desde una visión antihegemónica.

Voces del Sur Global debió competir en la arrancada con los 10 mil 500 sitios que a diario se crean como promedio en la web.

Las páginas más visitadas muestran los intereses de los cibernautas y es liderada por los artículos “La responsabilidad de Estados Unidos en la crisis económica en Cuba” y “DANGER: Fooling-Around with Fake News (Peligro: jugar con noticias falsas)”.

Sobresalen además entre los textos más vistos “Revelan cómo fue posible localizar a los terroristas del Crocus City Hall” y “Enciende alarmas en EU el posible regreso de Trump a la Casa Blanca”.

Con la consolidación como principal Multimedia con sede en Cuba y corresponsales en unos 40 países, Prensa Latina celebra en unas semanas su Aniversario 65 como una agencia de excelencia en el panorama de América Latina y el Caribe, asumiendo el rol histórico de contribuir a las voces del Sur Global.

La coordinación de Voces del Sur Global es asumida por Prensa Latina con el aval de haber sido líder del POOL de Noticias del Movimiento de Países No Alineados y miembro del Consejo Directivo de la Red de Noticias de la Franja y la Ruta, de Congresos mundiales de agencias, de los Foros Globales de Medios y convenios con más de 100 medios internacionales. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/352222-primeros-impactos-de-voces-del-sur-global>



Radio Habana Cuba